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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于股市 心理指数和股市心理指数的相关问
题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享股市 心理指数以及股市心理指数
的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！

本文目录

1. 最近股市大跌是怎么了？
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最近股市大跌是怎么了？

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动

                                    1 / 6



智行理财网
股市 心理指数？股市心理指数

性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

股票投资我们应该有一个什么样的心态？

谢邀。

玩股票的在中国被称之为炒股，熊市时炒股的都亏损，家人埋怨，左邻右舍朋友们
也瞧不起，抬不起头来。所以，散户很不容易，压力很大。我认为玩股票的，专业
投资者另当别论，小散户们没必要给自己施加压力，以平常心对待。

首先，不要借钱炒股。把自己资金分配好，做好理财计划，用节余资金投资，千万
不要借钱，更不要象赌徒一样加杠杠投赌注，给自己施加更大压力。

其次，学会看盘技术，行情好时就做，搭顺风车，不好时就观望，千万不要勉强为
之。选择好的行业龙头股票，切忌分散，资金量小一般不要买超过三只股票。做到
“四不”，即：“买入不急，卖出不贪，止损不拖，品种不散”。

第三，股市是最能体验人性的地方，也就是贪婪和恐惧心态。不要过分贪婪，见好
即收，做到止盈和止损。其实这也是人性最大的弱点，说的容易，做起来很难。这
要在实际中多加历练。

第四，把握好国家宏观经济大势和微观上市公司经营动态，多看新闻。现在媒体发
达，随时可以浏览各种产业政策及相关新闻动态，不要相信小道消息和谣传，做到
心中有数。

股市是对政策最敏感的地方，也是资金集中的地方。自己的资金是血汗钱，来之不
易，既然想到股市来玩一把，我相信做好以上几点，就能立于不败之地。

股票中散户的心理什么样的？怎样去处理？

散户为什么会被叫做散户？因为散漫没有纪律，爱用情绪来投机！那些长时间的，
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耐心的投资永远不适合他们，因为在他们脑子里只想赚快钱想一夜暴富！

1.贪图眼前利益，容易追涨杀跌

2.容易眼红别人，看到别人赚钱了，自己没赚到那个急啊，然后自己没涨的股票按
耐不住开始卖出，追别人的股票去了，结果。。。。。

3.股票一涨就乐开了花，股票一跌就像没了魂，这种心态最容易提高操作失误率

4.总喜欢听小道消息和私募票，还有股神推荐的股票，总想不劳而获。买个东西能
斤斤计较半天价格，别人推荐股票叫你付个会费，给的别谁都快，不亏你亏谁啊。

5.好喜不好忧，看到大利好大新闻就开心啊，一脑袋买进去，看到大利空就害怕的
马上割肉，机构就是拿捏住大家这个心态，来玩弄散户乐此不疲！

6.恐高严重，股价高的股票特别害怕，股价低的股票却特别喜欢，完全看不到风险
，也不知道啥叫市值，就以为价格低的就一定是便宜的。

7.报喜不报忧，不肯承认错误，还爱给别人分析这个那个。别人问问他炒股如何，
说的一套又一套，感觉像个股神，自己的账户打开一看要么就是资金小几万，要么
就是亏损20-30%。

8.特爱频繁操作，每周甚至每天都要进行操作！股票数量越卖越多，亏损越来越大
，到头来都不知道补哪只了！

要改掉散户的陋习我觉得跟对人很重要，第一个带领你炒股的人很容易对你经后的
投资造成很大影响。俗话说的好师傅领进门，修行靠自己。你连师傅都找错了，领
进的就不是门，是深渊了。找一个能长期盈利的师傅，虚心拜他为师好好学习他的
炒股思路，高手们技术可能不同，但是思路都是差不多的。

接下来要改变你的圈子，麻将圈里的人都只会谈论麻将，酒肉圈动力的人只会叫你
喝酒，散户圈里的人只会告诉你这个股票好那个股票好，但是你问他为什么，他只
会说是听来的，私募说的，别人推荐的。所以找一个真真正正的靠自己本事在股票
里赚钱的圈子是很重要的，如果找不到怎么办？那就去书本里找，巴菲特知道吧，
多去读读他的书！不要整天迷恋电视里的财经股评家，他们是靠分析吃饭的，不是
靠炒股赚钱的！这个有本质区别！

股市最近3400点会是到顶了吗？
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3400点绝对不是顶部，这点毫无质疑。因为一轮牛市的启动，不会仅仅只有不到
一年的时间就结束的。

在历史上，大部分的疯牛行情都维持了2-3年，而从慢牛的角度也有5-6年。

因此，从时间上来看，3400点不会成为顶部，甚至还是一个牛市中前期。

不过，判断这个问题，不仅仅靠着时间，我们还可以从其他各方面的角度来说明这
个问题！

首先，从逻辑上给你分析！

3200点下方的资金都是主力、外资、机构进入的，都是帮助2015-2018年散户解
套的。

干嘛！？

他们钱多了没地方花，帮助大部分的散户解套，自己套牢？

甚至有人说3200点下方买入的，3400点他们赚钱了？

请不要以散户思维看待主力，他们的资金成本非常高，熬了那么多年，没有个几倍
的收益，他们是不会善罢甘休的。

经过前几个交易日的大涨，截止到7月6日，A股总市值突破10万亿美元，成为5年
来第一次。在全球市场上，目前A股的市值仅次于33.6万亿美元的美股！

而从2017-2020年的时间里，我们可以看到外资的抄底数量是越来越多的，并且
在2018年年末呈现了一个明显的加速流入的过程。

所以，对于这种长线意图明显的金融大鳄资金来说，他们紧盯着的可不是蝇头小利
，必定是未来巨大的涨幅空间，和A股未来更大的回报。

其次，从技术层面给你分析！

从技术分析来说，股市的高风险区域会在下图中的上方压力线这里确认。但是这里
也仅仅只是高风险。

因为牛市一个享受泡沫的过程，所以，我们为什么说牛市不言顶，因为没人知道泡
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沫有多高。

所以，高风险的区域应该是在4500~5000点左右。

而泡沫可能会超过6000点。

这些都是远远比3400点高得多的多，而且历史告诉我们，一轮牛市的启动指数起
码翻一倍以上，如果以2440点作为底部，那么，也至少有4880点！

最后，从估值给你分析！

当前静态平均市盈率在历史数据上的分位数：50.80%，在最近10年数据上的分位
数：51.04%。

简单的说，在历史上，等权重市盈率跌破40倍是机会，是熊市底部。而超过80倍
为牛市顶部，为泡沫。

如今的等权重市盈率为50倍左右，是一个赶往顶部的过程，而绝非顶部。

如果按照目前的估值来计算，离泡沫还有60%的空间，也就是说3450点x1.6=552
0点才到牛市高风险区域，如果达到泡沫可能会更高，甚至突破6124点！

结论：股市最近3400点会是到顶了吗？

很显然，股市没有到顶，3400点都可能还未牛市过半！

那么，给大家一个目前大部分散户的表现，你来比对下，牛市到了哪一个阶段呢？

牛市第一阶段：涨到你怕。

牛市第二阶段：涨到你不怕。

牛市第三阶段：涨到你觉得还会涨。

牛市转入熊市阶段：跌到你以为还会涨！

很显然，现在大部分的散户因为看到股市大涨而慌张，认为涨得太“多”了。但是
到了未来牛市主升浪启动，甚至周围散户都在股市里赚钱的时候，其实真正应该恐
慌的，那个时候才是真的多！（两个多，一个有引号，一个没有，大家明白我的意
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思吗？）

所以，牛市起码还有一年的时间，一年里能够赚多少，看你本事！每一只个股都有
主升浪，涨幅在牛市里都不会小，但是能否抓住就看大家能否熬得住牛市里的大幅
震荡和洗盘了。

这不，还没进入中后期，就已经有很多人踏空，被甩下车了。

这里，我的策略就是：时间可以输，但空间必须赢！！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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